

Fútbol | Tercera

Baloncesto

# Acebal: "Había que quitarse la espina de ganar fuera"

El volante del Langreo ha marcado los goles de los dos últimos triunfos ante el Cova y el domingo en el estreno a domicilio

Langreo, H. NÚÑEZ

Pablo Acebal se ha consagrado como el héroe inesperado del Langreo. El volante diestro ha marcado los tantos de las dos últimas victorias de los de Hernán Pérez. El triunfo del pasado domingo ante el Llanes por 0-1 en San José y el de hace dos jornadas en el Nuevo Ganzábal contra el Covadonga. Dos goles que valen seis puntos y que acercan a los langreanos a la zona de promoción de ascenso.

El gijonés bromea por su protagonismo alegando "espero marcar más y que sean importantes pero acabar como Pichichi del equipo confío que no porque sino vamos". El caso es que Acebal se ha ganado el cariño de la siempre exigente afición azulgrana a base de trabajo, constancia y goles decisivos como estos y el famoso ante el Mérida que dio el ascenso al Langreo a Segunda B.

Ahora el Langreo sumó su primer triunfo lejos del Ganzábal, una victoria "necesaria porque teníamos esa espinita clavada de no ganar fuera pero creo que el equipo está bien y no hay que olvidar que hemos tenido un calendario exigente tras visitar al Oviedo B,



Castiello abraza a Pablo Acebal tras marcar el tanto del triunfo ante el Covadonga. | FERNANDO RODRIGUEZ

al Llanes y al Marino o medimos ya al Avilés y al Covadonga en casa y estamos invictos. A partir de ahora creo que iremos a más pues hay mucha gente nueva y hemos tenido salidas importan-

tes como las de Michu, Claudio o Cayarga y eso se nota pero estamos bien y con muchas ganas".

El domingo, a las 17 horas, les visitará el Sporting B, líder y para Acebal "un equipazo con infi-

nidad de posibilidades y de jugadores jóvenes y de calidad. Les conozco bien y son muy buenos pero nuestro campo es complicado y debemos hacernos fuertes ganándolos".

## Fácil triunfo del Unión Financiera sobre el Cáceres

El equipo ovetense resolvió el partido en el primer tiempo

Oviedo,

Mario RODRIGO

El Unión Financiera hizo buenos los pronósticos que le colocaban como favorito y superó al Cáceres (88-78), que venía de recibir la mayor paliza de la historia de la LEB Oro, por 63 puntos y en su propia pista. Sin hacer nada del otro mundo, apretando un poco en la primera parte y dejándose ir en la segunda, los ovetenses vencieron sin ningún tipo de apuro y se colocan con tres victorias en los cuatro partidos disputados. Tiempo habrá, ante rivales de mayor entidad, de calibrar las posibilidades reales del equipo de Carles Marco.

Precisamente, el técnico ovetense se quejó al final del partido de la relajación de sus jugadores en el segundo tiempo. "Este no es el camino", destacó Marco, que añadió: "Los grandes equipos no se conforman con ir ganando por veinte en la primera parte y siguen trabajando igual en la segunda. Pero nosotros no lo hemos hecho".

Cross | Carreras de montaña



JOSE LUIS LASTRA VIOR

**Toni Blanco y Sonia Amat dominan en la EDP Sobrescobio Redes Trail**

Doscientos cincuenta atletas (en la imagen un momento de la misma) participaron el domingo en la tercera edición de la EDP Sobrescobio Redes Trail. Una competición con un recorrido de 35 kilómetros y 4.500 metros de desnivel acumulado en la que se impuso Sonia Amat del club Avientu Solorunners, actual campeona de Asturias, y Toni Blanco del Solorunners, vencedor de la temible Travesera de los Picos de Europa.

## La Nocturna Valle de Turón, a escena

Turón (Mieres), H. N.

El próximo 29 de octubre se celebrará la segunda edición del Trail Nocturno Valle de Turón. Una carrera nocturna con un recorrido de 16 kilómetros y con 2000m de desnivel acumulado. La organización confía superar los 158 participantes del pasado curso cuando se impuso Raúl Cámara (Solorunners). Hasta la fecha cuenta con 138 inscripciones para la prueba.

Esta carrera nocturna tiene un recorrido de 16 kilómetros circu-

lar con salida y meta en Villapendi desde donde los corredores pasarán por escombrera de San José para poner rumbo a la Llana 1 Cordal, subir al Pico Cutriferá que se alza a más de mil metros sobre el Valle de Turón. Nada más hacer cumbre se dispondrán a una bajada con notable dificultad técnica hasta llegar a la meta entre vosques de abedules y pinos. El vencedor de la pasada edición Raúl Cámara fue cubrió este recorrido un tiempo en una hora y 27,53 minutos.

Deseo conocer a la familia de una señora, fallecida posiblemente en 1999, que fue pareja de mi hermano **MANUEL SARMIENTO BIRBA** (subdirector en su día del diario As y fallecido en septiembre del año 2001).

Ruego a aquellas personas que pudieran tener conocimiento de esta situación, lo comuniquen llamando al teléfono 600 699 253, preguntando por Enrique, con lo que les quedaría muy agradecido.

(Parece ser que dicha señora era de origen extranjero y familia de un conocido futbolista húngaro exiliado en España, huyendo del comunismo estalinista).

(R)